

sábado 17 de agosto de 2024

San Bartolomé de Geneto se viste de gala para celebrar sus fiestas patronales

La programación se desarrollará en el centro ciudadano y en la plaza de San Bartolomé de Geneto, del 22 de agosto al 1 de septiembre



El barrio lagunero de San Bartolomé de Geneto vuelve a celebrar sus fiestas en honor al santo entre los días 22 de agosto y el 1 de septiembre. Esta festividad, organizada por la Comisión de Fiestas en colaboración con el Ayuntamiento de La Laguna, recupera la normalidad después de que el pasado verano se tuvieran que posponer los actos al mes de octubre a causa del incendio forestal que afectó a la isla de Tenerife.

Se trata de una fiesta que, como destaca la presidenta de la Comisión de Fiestas de San Bartolomé de Geneto, Clara Ramos, “son parte del legado que anteriores generaciones han dejado para que la juventud genetera continúe luchando por unir al pueblo”. La programación prevista comenzará el jueves, 22 de agosto, a partir de las 20:00 horas, con el pregón anunciador en el centro ciudadano de San Bartolomé, con la vecina Natalia Afonso como pregonera de las Fiestas 2024.

El viernes, 23 de agosto, a las 18:00 horas, se dinamizarán las principales calles del pueblo con disfraces, coches engalanados y la actuación de la comparsa Los Joroperos. Seguidamente, a las 19:00 horas, Noche Latina con Puro Sabor FM, de la mano del speaker Julián Arteaga en la plaza.

El sábado, 24 de agosto, la plaza del pueblo acogerá la fiesta infantil desde las 11:00 horas, con castillos

hinchables y juegos infantiles. Por la tarde, a las 19:30 horas, se llevará a cabo la misa solemne y la posterior procesión nocturna, partiendo desde la iglesia hasta la calle Sansofé, con parada en el centro ciudadano, y posterior regreso a la plaza, donde se realizará la tradicional exhibición pirotécnica. Tras los actos religiosos, a las 22:00 horas, será el turno de la verbena amenizada por la Orquesta Zona 7 y Mencey Band en la plaza de San Bartolomé de Geneto.

El domingo, 25 de agosto, a las 11:00 horas, comenzaremos con la misa solemne y posterior procesión de las santas imágenes desde la iglesia hasta la calle Asche-Milagrosa, donde se realizará una parada y exhibición de fuegos artificiales, acompañados por la banda municipal. A las 14:00 horas, se realizará un almuerzo con paella y una verbena amenizada por el Grupo Guaydil y Orquesta Columbia. Posteriormente, de 20:00 a 23:00 horas, festival de música folclórica con la parranda IXEMAD, Agrupación Musical Amigos del Arte y Agrupación Folclórica Princesa Iraya.

La programación continúa el viernes, 30 de agosto, con la Noche Joven desde las 20:00 horas hasta las 2 de la madrugada con la aportación musical de los DJ Fabrizio Salgado y Cristian Hernández en la plaza, coorganizado con la Asociación Sociocultural Juvenil San Bartolo. Al día siguiente, desde las 21:00 horas, Baile de Magos con parrandas y grupos folklóricos, organizado por la Asociación Folklórica Princesa Iraya.

La programación termina el domingo, 1 de septiembre, desde las 17:00 horas, con los juegos populares y exposición del haragán. Además, se llevará a cabo un concurso de postres y se expondrá el haragán para poner punto final a las fiestas de San Bartolomé de Geneto 2024.